

Lunes 13 de julio de 2015

*"El éxito del  
perseverante es  
alcanzar sus metas  
sin sacrificar sus  
principios."  
Roberto Palomo Cea*

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.73

Euro

17.60

ComUniCCo  
Financiero

IMC 



## EL ECONOMISTA™

### El Buzón Tributario facilita su comunicación con el SAT

El Buzón Tributario es un servicio de comunicación en línea y tiene como fin facilitar su comunicación con las autoridades fiscales, al tener un punto de contacto con ellas; además, le ayuda a que su información sea la correcta. Así puede cumplir con sus obligaciones sin acudir a las oficinas de las autoridades fiscales. En él puede recibir documentos de varias autoridades, como la Comisión Nacional del Agua, el Instituto Mexicano del Seguro Social y el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, entre otras instituciones. **Ricardo Arellano, Vicepresidente fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)**, afirmó que con el Buzón Tributario se pretende que la autoridad fiscal tenga una comunicación más eficiente y rápida con todos los contribuyentes en todo sentido.

## El Financiero

### ¿Subcontratados deben recibir utilidades?

A dos años y medio de entrar en vigor las nuevas disposiciones sobre el outsourcing en la reforma laboral, las empresas aún no tienen claridad en torno a si los trabajadores subcontratados deben recibir reparto de utilidades o PTU (Participación de los Trabajadores en las Utilidades) y, en caso de recibirlas, quién será el patrón que haga dicho pago. Expertos en seguridad social señalan que persiste una desigualdad en el tema de PTU sobre si un trabajador contratado por una outsourcing debe recibir el pago de PTU, esto porque la reformada Ley Federal del Trabajo establece una responsabilidad solidaria en la subcontratación de personal.

## REFORMA

### Libran moches tijera de SHCP

El fondo para moches sobrevivirá. El ajuste de programas en el proyectado Presupuesto Base Cero no toca el fondo destinado a este tema. El pasado 30 de junio la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) entregó a la Cámara de Diputados la "Estructura Programática" que se utilizará en 2016, en la que se prevé una disminución de 22.4 por ciento de los programas presupuestales, ya que algunos se compactaron y otros se eliminaron. Pero los tres fondos que año con año los diputados federales determinan para obras de pavimentación, cultura e infraestructura deportiva, y que han sido vinculados con el cobro de moches por parte de los propios legisladores, no fueron recortados ni compactados por Hacienda.

Lunes 13 de julio de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo 

Proyecto para auscultación de las modificaciones al Código de Ética Profesional en vigor 

Preguntas frecuentes relativas al Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal (SIPRED) 2014 

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 10 de julio de 2015 

SHCP / Publicación de los Anexos 1, 1A, 3, 7, 11, 13, 14, 15, 17, 23 y 26 de la RMF 2015 

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de junio de 2015 

## MILENIO

### México beneficia más a grandes productores

En los dos primeros años de este sexenio el gobierno disminuyó 6.4 por ciento la inversión en la infraestructura agrícola que favorece a los productores más vulnerables, al pasar de 12 mil 547 millones de pesos en 2012 a 11 mil 733 mdp en 2014, reportó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En tanto, los subsidios a los grandes productores agrícolas aumentaron 20 por ciento, al pasar de 85 mil 504 mdp en 2012 a 111 mil 447 mdp en 2014, de acuerdo con los datos que se utilizarán en el reporte anual de la OCDE sobre agricultura.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### ‘El Chapo’ salió por la puerta principal del Altiplano

esús Lemus Barajas, periodista que fue encarcelado en el penal de Puente Grande en 2008 y exonerado en el 2011, escritor del libro “Los malditos, crónica negra desde Puente Grande”, habló sobre la fuga de Joaquín “El Chapo” Guzmán. En entrevista con Adela Micha para Grupo Imagen Multimedia, Lemus Barajas señaló que Guzmán Loera “es un hombre que siempre va en escalada durante su persona y esta ocasión no sería una excepción”. El periodista puso en duda la versión oficial sobre la segunda fuga de Joaquín Guzmán de un penal de máxima seguridad. Consideró que “nadie puede andar afuera de su celda después de las 6 de la tarde en ningún penal, los últimos baños (duchas) que se autorizan son a las 6 de la tarde; es imposible que haya un boquete en esa área del penal, quedan muchas dudas en el aire, ningún reo se mueve solo por el penal, lo que ha dicho el gobierno es mentira”.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Concentran cinco bancos el 93% del crédito de nómina

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNVB) dio a conocer que al cierre de mayo de 2015 la cartera de créditos vía nómina continuaron con un crecimiento de 20 por ciento a tasa anual, al reportar un saldo total de 176 mil millones de pesos. Del total de este monto, el 93 por ciento, más de 163 mil millones de pesos, está concentrado en los bancos BBVA Bancomer, Banamex, Banorte, Santander y HSBC, que apuestan por financiar a las familias con estos créditos al garantizar el pago del mismo a través de la nómina de los trabajadores. Además, este tipo de préstamos se colocó como el de segunda mayor participación de los créditos al consumo (de 24%), sólo por detrás de la tarjeta de crédito, y desplazando a los créditos personales.

Lunes 13 de julio de 2015

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(12/07/15)	3.00
TIE 28 (10/07/15)	3.2956
TIE 91 (10/07/15)	3.3075
TIE 182 (08/07/15)	3.3811
CETES 28 (07/07/15)	2.96
Reservas internacionales (mdd)	
(03/07/15)	192,207.5

### Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.87
Inflación subyacente *	2.33

### Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (13/07/15)	5.281720

## CNNEXPANSIÓN

### Fuga de 'el Chapo' Guzmán es una "afrenta" al Estado mexicano: Peña

La fuga del narcotraficante Joaquín el Chapo Guzmán del penal federal de máxima seguridad de el Altiplano, en el Estado de México, es un "hecho muy lamentable, que ha indignado y que indigna a la sociedad mexicana", y es una "afrenta para el Estado mexicano", dijo este domingo desde Francia el presidente Enrique Peña Nieto. "Me tiene profundamente consternado", mencionó. El mandatario, que realiza una visita de Estado al país europeo, dijo que tiene confianza en que las instituciones mexicanas de justicia estén a la altura para recapturar al líder del cártel de Sinaloa.



### Peña Nieto recibe en Francia la Medalla de La Sorbona

Enrique Peña Nieto se convirtió en el primer presidente mexicano en recibir la Medalla de La Sorbona, que Francia entrega a los jefes de Estado que impulsan el intercambio académico y la investigación científica y tecnológica entre ambas naciones. La condecoración, que lleva el nombre de Gran Medalla de la Cancillería de las Universidades de París, considera a los mandatarios que la reciben como "amigos de las universidades de París". En la ceremonia, en la que se firmaron 12 acuerdos de intercambio y cooperación científica y tecnológica, el presidente mexicano destacó que dichos instrumentos bilaterales imprimen una nueva vitalidad entre México y Francia, que entre algunos aspectos relevantes, incrementa el intercambio de estudiantes.



### Zona euro alcanza acuerdo con Grecia tras agotadora noche de negociaciones

Los líderes de la zona euro lograron el lunes un acuerdo con Grecia para negociar un tercer plan de rescate por 86.000 millones de euros a fin de mantener al endeudado país dentro del área monetaria, después de una cumbre de emergencia que se prolongó durante toda la noche. Sin embargo, las condiciones impuestas por los acreedores internacionales liderados por Alemania podrían poner más presión sobre el primer ministro de izquierda Alexis Tsipras, fracturar su gobierno y provocar protestas en Grecia.

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



Lunes 13 de julio de 2015



## Peso mexicano cae por firmeza global del dólar

El peso mexicano se depreciaba el lunes ante un avance global del dólar debido a señales de que la Reserva Federal aún se dirige a elevar las tasas de interés este año que se imponían al optimismo que trajo un acuerdo entre Grecia y la zona euro. La moneda cotizaba en 15.7495 por dólar, con un retroceso del 0.18 por ciento frente a los 15.7215 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes. (Reporte de Noé Torres)



## SHCP: esencial fortalecer la productividad para elevar el crecimiento

En su informe económico correspondiente a la semana del 6 al 10 de julio, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) señala que en los últimos 20 años la competitividad en México ha registrado una caída debido a factores como: Bajos niveles de inversión en capital humano, innovación y desarrollo tecnológico; ambiente de negocios no siempre favorable para las empresas y falta de promoción para valor agregado. Por lo que se anunció el comité nacional de productividad, el programa para democratizar la productividad y una ley en la materia, además de dos estrategias con apoyo de la OCDE.



## Tormenta Dolores ocasionará lluvias muy fuertes

Los dos canales de baja presión que afectan actualmente al país, en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe, generarán más lluvias de variada intensidad en gran parte del territorio mexicano. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) expuso que las condiciones de lluvias fuertes afectarán en las próximas horas a los estados de Oaxaca, Chiapas, Puebla y Veracruz. También se prevén lluvias de menor intensidad en Sonora, Chihuahua, Tamaulipas, Sinaloa, Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal, Morelos, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

